

procéder avec toute la diligence voulue à établir la valeur des terrains et des bâtiments à exproprier [y compris les immeubles par destination. Les commissaires pourront ex-céder l'indemnité fixée dans les articles précédents, mais lorsqu'ils le feront ils devront spécifier dans leur rapport les raisons qui ont motivé leur décision. Cet alinéa s'appliquera aux expropriations commencées depuis le 1er janvier 1906.]

25. L'article suivant est inséré dans la charte de la Ville, 62 Victoria, chapitre 38, comme article 434a:

"434a. Durant les séances de la commission les commissaires auront, relativement au maintien de l'ordre, tous les pouvoirs accordés par l'article 501 de la charte."

26. L'article suivant est ajouté à la loi 62 Victoria, chapitre 58, après l'article 442:

"442a. Le conseil de la Ville peut, par règlement ou résolution, décréter que le coût des expropriations sera payé par versements annuels, et, dans ce cas, les privilèges et droits hypothécaires de la Ville seront conservés sur les immeubles sujets au coût de l'expropriation jusqu'à ce que les propriétaires aient payé en entier leur part de contribution. Cette disposition s'appliquera aux expropriations autorisées par les lois 3 Edouard VII, chapitre 52 et 4 Edouard VII, chapitre 50."

27. L'article 453 de la loi 62 Victoria, chapitre 58, tel que remplacé par la loi 3 Edouard VII, chapitre 62, section 45, est amendé:

1. En remplaçant le deuxième alinéa par le suivant:

"Cette répartition se fait en proportion de l'étendue du front de chaque terrain, pourvu qu'une telle résolution ne soit adoptée avant que le coût de cette construction ait été établi par un rapport fait par l'inspecteur de la Ville et soumis au conseil."

2. En y ajoutant l'alinéa suivant:

"Le défaut d'avis ne pourra être invoqué pour les travaux déjà faits."

28. L'article suivant est ajouté à la loi 62 Victoria, chapitre 58, après l'article 455:

"455a. Nonobstant toute loi à ce contraire, lorsque la Ville fera paver une rue, voie ou place publique, elle y construira en même temps les égouts jusqu'à l'alignement de telle rue, voie ou place publique, aux frais du propriétaire riverain, dont elle pourra recouvrer le montant dépensé pour cette fin, comme dans le cas des taxes ordinaires, et le conseil pourra aussi, dans ce cas, par simple résolution, forcer les compagnies d'éclairage à poser, dans un délai de trente jours après avis, leurs tuyaux et poteaux dans lesdites rues et voies publiques avec les raccordements jusqu'à l'alignement de la rue, la Ville profitant de l'ouverture de la rue pour poser les tuyaux à l'eau."

29. Le paragraphe (o) de l'article 364 de la loi 62 Victoria, chapitre 58, tel que remplacé par la loi 4 Edouard VII, chapitre 49, section 13, est remplacé par le suivant, lequel doit être considéré comme ayant toujours fait partie de la loi depuis le 25 avril 1903:

"(o.) Une taxe spéciale n'excédant pas un pour cent, sur les primes perçues dans la Ville par les compagnies d'assurance contre l'incendie faisant affaires et prenant des risques dans la Ville, pourvu que le montant maximum de cette taxe, dans chaque cas, n'excède pas mille piastres et que le minimum soit de deux cents piastres."

Lorsqu'une compagnie d'assurance contre l'incendie cumule d'autres branches d'assurances, une taxe spéciale additionnelle est prélevée sur cette compagnie, savoir la taxe dont le taux est le plus élevé sur l'une desdites branches d'assurance respectivement. [Le présent paragraphe n'affectera pas les causes pendantes quant aux frais taxables lesquels devront être payés par la Ville dans les quinze jours de la sanction de la présente loi.]

30. Le paragraphe 15 de l'article 52 de la loi 3 Edouard VII, chapitre 62, est amendé en remplaçant le dernier alinéa par le suivant:

"La section située entre la rue Windsor et la rue de la Montagne aura une largeur de quatre-vingts pieds."

30½. Le paragraphe (n) de l'article 364 de l'acte 62 Victoria, chapitre 58, tel que remplacé par l'acte 4, Edouard VII, chapitre 49, section 13, sera considéré comme faisant partie de la loi depuis le 25 avril 1903. Ce paragraphe n'affectera pas les causes pendantes.

31. Le paragraphe 19 de la loi 3 Edouard VII, chapitre 62, section 52, est remplacé par le suivant:

"19. Agrandir le terrain communément appelé "Ferme Amos," aux fins d'établir un parc, en expropriant les terrains situés dans le quartier Saint-Denis, et les lots situés sur la rue Dufferin du côté ouest, de l'avenue Laurier à la

appointment, with all diligence, to establish the value of the land and buildings to be expropriated [including immovables by destination.]

The commissioners may exceed the amount of indemnity fixed in the foregoing articles, but in such case they shall mention in their report the special reasons of their decision. This clause shall apply to expropriations begun since the first of January, 1906."

The following article is inserted in the Charter of the City, 62 Victoria, chapter 58, as article 434a.

25. The commissioners shall, as regards maintenance of order during the meetings of the Board, have all the powers granted by article 501 of the charter.

26. The following article is added to the act 62 Victoria, chapter 58, after article 442:

"442a. The city council may, by by-law or resolution, enact that the cost of expropriations shall be paid by annual instalments, and, in such case, the city's privileges and hypothecary rights shall hold good on the immovables liable for the cost of the expropriation until such time as the proprietors have paid their full share of assessment.

This provision shall apply to the expropriations authorized by the acts 3 Edward VII, chapter 52, and 4 Edward VII, chapter 50."

27. Article 453 of the act 62 Victoria, chapter 58, as replaced by the act 3 Edward VII, chapter 62, section 45, is amended:

1. By replacing the second clause by the following:

"Such apportionment shall be made in proportion to the frontage of each lot; provided that no such resolution shall be adopted before the cost of such construction is established by a report made by the city surveyor and submitted to the council."

2. By adding the following:

"The want of notice shall not constitute a lawful objection for work already performed."

28. The following article is added to the act 62 Victoria, chapter 58, after article 455:

"455a. Notwithstanding any law to the contrary, whenever the city paves any street, thoroughfare or public place, it shall at the same time construct sewers therein to the line of such street, thoroughfare or public place, at the cost of the bordering proprietor, from whom it may recover the amount expended for such purpose as in the case of ordinary taxes, and the council may also, in such case, by simple resolution, compel lighting companies to lay, within a delay of thirty days after notice, their pipes and poles in such streets and thoroughfares, with the necessary connections to the line of the street, the city may avail itself of the opening of the street, to lay water mains therein."

29. Paragraph (o) of article 364 of the act 62 Victoria, chapter 58, as replaced by the act 4 Edward VII, chapter 49, section 13, is replaced by the following, which shall be deemed to have always formed part of the law from the 25th April, 1903:

"(o) A special tax not exceeding one per cent. on the premiums collected in the city by fire insurance companies, doing business and taking risks in the city, provided the maximum amount of such tax in each case shall not exceed one thousand dollars and the minimum amount shall be two hundred dollars."

When any fire insurance company combines other branches of insurance, an additional special tax shall be levied upon such company, to wit, the tax the rate of which is the highest on any of said branches of insurance, respectively.

This paragraph shall not affect pending cases as regards taxable costs which shall be paid by the city within fifteen days from the sanction of this act."

30. Paragraph 15 of article 52 of the act 3 Edward VII, chapter 62, is amended by replacing the last paragraph thereof by the following:

"The section between Windsor street and Mountain street shall have a width of eighty feet."

30½. The paragraph (n) of article 364 of the act 62 Victoria, chap. 58, as replaced by the act 4 Edward VII, chap. 49, section 13, shall be considered as forming part of the law since the 25th of April 1903. This paragraph shall not affect pending cases.

31. Paragraph 19 of article 52 of the act 3 Edward VII, chapter 62, is replaced by the following:

"19. To enlarge the property commonly called "Amos Farm," for the purpose of establishing a park, by expropriating the lots situated in St. Denis ward and the lots situated on the west side of Dufferin street from Laurier